

校訓「文武不岐」  
高朋高等学校だより  
令和3年度2月号

発行者 高朋高等学校  
住所 富山市東富山寿町1-1-39  
TEL (076) 437-9940  
e-mail koho@koho.ac.jp

## 50年ぶりの「飛んだ！決まった！」

1972年2月6日（日）、「日の丸飛行隊」が日本中を興奮の渦にした一日でした。

アジアで初めて開催された札幌冬季五輪のスキージャンプ70メートル級（現在のノーマルヒル）で笠井幸生が金メダル、金野昭次が銀メダル、青地清二が銅メダルと表彰台を日本勢が独占しました。

当時、私は小学校6年生。昼食に近所の食堂で父と二人だけで（後にも先にも、父と二人だけで外食は初めて）ラーメンをすすっている時、テレビから「飛んだ！決まった！」と実況の声が耳に飛び込んできました。テレビに目を向けると、「華麗にそして大胆な」ジャンプをする選手の映像が繰り返し流されていました。2枚のスキー板がしっかり閉じられ、上体と平行のまま、ジャンプ台から大空に飛び出していく姿、今も目に焼き付いています。

そして、50年後の2022年2月6日（日）。北京冬季五輪のノーマルヒルの決勝で、小林陵侷選手がジャンプには不利な追い風を物ともせず、「華麗にそして大胆な」V字ジャンプ。自宅のテレビから「飛んだ～！決まった！」の聞き覚えのある実況が飛び込んできました。同時に、50年前の今は亡き父とラーメンをすすっていた光景が目映ってきました。

皆さんの思い出のページには、どんな1ページがありますか？

卒業生の皆さん、夢に向かって、それぞれの道を、「力強くそして一歩一歩自分らしく」歩んでください。

卒業生の保護者の皆様には、お子さんの入学以来、本校の教育活動に温かいご理解ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

副校長 塩 莉 裕 之

## 緊張から笑顔に ～専願生・プレセミナーⅠ～

2月3日（木）に、推薦入学A（専願）での来年度の新入生を対象とした「プレセミナーⅠ」を実施しました。

今回は、高校生活への不安が少しでもやわらぐように、換気等に配慮しながら「先輩と語る」時間を設けました。

また、新型コロナウイルスの感染防止のため、当初計画していた交流ゲームは、残念ながら中止としました。

初めのうちは、ほとんどの新入生は緊張して固い表情でしたが、先輩生徒が優しく親切に語りかけると、新入生もスムーズに反応し始め、だんだん笑顔も多くなり、会話が進んでいました。

新入生にとって、高校生活や学習等の不安が薄れ、入学が楽しみになったのではないのでしょうか。



【先輩と語る】

## 異文化に触れて ～総合講座「国際理解」～

1月19日（水）の総合講座（総合的な探究の時間）の「国際理解」講座で、3人の富山県国際交流員による出前授業を行いました。

最初に、ダーサリ・ラメーシュ先生（インド）から、インド国内の民族や言語、文化などについての説明とヨガの指導をしていただきました。生徒は、初めての本場のヨガ体験に、興味をもって取り組みました。

そのあと、イ・ヘミン先生（韓国）とホアン・ティ・チャム先生（ベトナム）から、それぞれの母国の文化について紹介していただきました。

今日の授業で生徒たちは、各国の特徴や日本の文化との違いを知ることを通して、民族や文化の多様性について、理解を深めることができました。



【ダーサリ先生 ヨガ指導】



【イ先生 韓国の紹介】



【ホアン先生 ベトナムの紹介】



【生徒代表 お礼の言葉】

### 【2月～3月の主な行事予定】

2月16日（水）	2年生「就職者ガイダンス」	2月28日（月）	卒業式予行
2月18日（金）	3年生特別授業「家庭の生活設計セミナー」	3月1日（火）	第42回卒業証書授与式
2月20日（日）	英語検定（二次）	3月18日（金）	終業式
2月21日（月）	1年生「先輩に学ぶ会」		